



つながれ!笑顔

学校教育目標「豊かな心をもち生き生きと自分の『よさ』を発揮できる湊っ子の育成」

令和6年6月21日(金)

発行責任者

校長 浦元 奈美

【児童数】

男子65名 女子61名

計126名

いちご狩り

6月4日(火)本弓さんの苺ハウスで、苺がりをさせていただきました。子どもたちは、この日を楽しみにしていたようです。お家にもって帰った苺は、ジュースやジャムにも変身し、家族でおいしくいただくたとの話も聞かせてくれました。本弓さんの苺は、やっぱりうまい!



ハウスの中には、苺ののあまい香りと、子どもたちの嬉しそうな笑顔がひろがりました。



【子どもたちから本弓さんへ、お礼のお手紙を届けました】



本弓さんへ

いままで、とほくたちと、いちご狩りやお米を育ててくれてありがとうございます。いちごは大好きでいちご狩りの日は、とても楽しみでした。元してお米もきびなえ植えてましたりするときは、とても楽しかったです。本弓さんのおかげでこんな体験ができました。そして楽しい日も本弓さんのおかげでいっぱいあります。そして農家にきょうみをもったのでまわしてみたいです。いままでありがとうございました。
(6年組 府生 瑛太より)

子供たちが本弓さんに宛てた手紙の一部です。子どもたちの思いが詰まっています。「本弓さんのいちご」格別です!

4年 松本 豊太郎 君

苺の味も全部かんべきか、とくべつのが甘いです。

苺は高級な食べ物です。でも、甘くても、酸っぱくても、おいしい味をおぼえています。本弓さんの苺は、そのまますべておいしい味をおぼえています。苺は、そのまますべておいしい味をおぼえています。苺は、そのまますべておいしい味をおぼえています。

家に持ち帰って、お母さんに見せてあげたいです。苺は、そのまますべておいしい味をおぼえています。苺は、そのまますべておいしい味をおぼえています。苺は、そのまますべておいしい味をおぼえています。

本弓さんへ
おいしい苺をください。

授業参観 & 引き渡し訓練

6月9日（日）は授業参観と緊急時の引き渡し訓練を行いました。ご来校いただいた保護者の方々、地域の方々、ありがとうございます。友達と対話をしたり、タブレットを使って考えたり、自分の意見を発表したり・・・。学習の様子はいかがでしたか。



道徳の学習を中心に参観いただきました。集団や社会との関わりに関する大切な学習を行いました。



一列の一方通行にご協力いただき、安全にかつスムーズに引き渡しことができました。引き渡し方法については、ご家族の皆さんで、共有をお願いいたします。

午後には、職員とPTAの役員さんで救急救命の研修を行いました。AEDの場所の確認も行いました。

7月・8月の主な行事予定

- 7月 1日（月）クラブ活動
- 7月 2日（火）全校朝会
- 7月 4日（木）読み語り
- 7月 8日（月）～12日（金）大掃除習慣
- 7月11日（木）学級懇談会 1～3年（5校時） 4～6年（6校時）
- 7月12日（金）神集島海岸清掃（5年生）
- 7月19日（金）終業式 平和集会
- 7月22日（月）～8月31日（土）夏季休業
- 8月25日（日）除草作業
- 8月26日（月）夏季授業開始日 発育測定
- 8月27日（火）稲刈り（予定）（5年生） 2.3校時

命を守る着衣泳の予定もあります。